



T7-00046
306046
ELVI_LVB

Code épreuve : 766B

Nombre de pages : 04

Session : 2024

Épreuve de : *Langue vivante B ELVI (Español)*

Consignes

- Remplir soigneusement l'en-tête de chaque feuille avant de commencer à composer
- Rédiger avec un stylo non effaçable bleu ou noir
- Ne rien écrire dans les marges (gauche et droite)
- Numéroté chaque page (cadre en bas à droite)
- Placer les feuilles A3 ouvertes, dans le même sens et dans l'ordre

I) Résumé Analytique comparatif.

Los dos documentos ponen el foco en la cuestión de la tradición constitucional y del futuro, pero haciendo esto desde dos prismas distintos. Si coinciden en los progresos de la monarquía o del gobierno para reinventarse, no contemplan la evolución de estas instituciones de la misma manera.

Ante todo, ambos artículos recalcan una voluntad dentro del gobierno y de la corona de conservar las tradiciones y reparar las exacer del pasado. De entrada el periodista de El Periódico, advierte que la aprobación del uso de las lenguas oficiales marca un giro muy positivo y destacado porque, al contrario de lo que se pensaba, el uso de distintas lenguas es un factor de cohesión nacional para el autor. Igualmente, el periodista de El País reconoce que hay actualmente cambios destacados, matizando que el hecho de que el 31 de octubre la princesa Leonor firmó la constitución en el euskera, el día de su 18 cumpleaños demostró la voluntad de la monarquía de reinventarse, incluyendo en sus discursos frases en las distintas lenguas.

Sin embargo, hay en día, existen críticas mayúsculas de la monarquía pero también del gobierno, lo que pone en entredicho la tradición constitucional. De hecho, el País afirma que a pesar de su voluntad de hacer progresos, la monarquía aparece en mayor peligro que nunca, como lo demostró el número

de ausencia el 31 de octubre. Asimismo, el autor del documento ^{de acuerdo con} hace hincapié en el hecho de que la aprobación del uso de las es un resultado positivo ^{positivo} tanto el fruto de una alianza de intereses, lo que pone en tela de juicio la tradición constitucional.

Es definitiva, tanto el primero como el segundo artículo brindan una visión muy positiva de la tradición constitucional y de su futuro, pero igualmente reconocen fortalezas importantes en ella.

(≈ 273 palabras)



Theme:

La nación española se encuentra en un momento destacado de su historia. Embestida por nacionalismos exclusivos, ella encuentra apuro en establecer un cuadro común para todos los españoles, que están convirtiéndose en competidores, o enemigos entre ellos. Los discursos políticos, que tienen muchas falsas buenas intenciones, provocan el terror dentro de los españoles, entre las mujeres y los hombres, entre los géneros, entre las orientaciones sexuales, entre los grupos políticos y retratan el pasado para gozar de una legitimidad moral que no es más que la búsqueda de un supremacismo ideológico.

Lo que está en juego hoy en día en España no está la formación de un gobierno y la configuración de una mayoría, pero están los principios fundamentales de una democracia. Al privilegiar los populistas a Pedro Sánchez corren perfectamente el riesgo que provocó sobre el sistema constitucional, que nació de un consenso en 1978. ¿Debemos correr que desca, sin la presión pública, a una crisis de legitimidad generalizada de ella? ¿Debemos pensar que podemos construir las instituciones, más que aceptar de ver el PSOE sin poder?

—————>

II) En 2006, según el periódico británico "The economist", el sistema político español ha caído a la categoría de democracia "defectuosa". Pero esta crítica es aún más actual, considerando la debilidad de la cohesión nacional. Así es que la cohesión de la nación española se encuentra hoy en día en una situación grave pero no irresoluble.

Ante todo, actualmente, la democracia española y así la edición del país aparecen en mayor peligro que nunca, enfrentándose a una serie de desafíos. Por ejemplo, el problema de su sistema político es uno de ellos, como demostró el bloqueo del 13-5. Dando importancia a los partidos pequeños, el juego democrático se ha transformado en una alianza de intereses (Documento 4), para el PSOE, olvidando los principios mismos de la democracia, lo que ha debilitado considerablemente la cohesión nacional, como lo demuestra el dibujo del documento 3. Otro problema al que se enfrenta la cohesión nacional es la corrupción que afecta a todos los partidos políticos (Caso ERG / Caso Gürtel), no hay que olvidar que Pedro Sánchez llegó al poder tras una moción de censura. Así pienso que España se encuentra actualmente en un momento crucial y debe restablecer la cohesión nacional.

Afortunadamente, tanto la corona como el gobierno español, han puesto en marcha medidas para prepararse para un mejor futuro y fortalecer la cohesión entre los españoles que hoy parece muy amenazada (Documento 5). De hecho, creo que la monarquía necesita reinventarse para perpetuarse en España, y la popularidad de Leonor es clave para esa misión, que ya expresó su determinación de fortalecer la cohesión, al aludir en su discurso a todas las lenguas cooficiales (Documento 1), lo que es ^{un} factor de solidaridad según el periodista del Documento 2. Haciendo esto, debe ser que Leonor entiende la falta de cohesión nacional, lo que da credibilidad a la legitimidad de la monarquía. Por eso se puede decir que la situación española está mejorando.

A modo de conclusión me gustaría señalar que la cohesión de la nación española está considerablemente amenazada, como lo demuestra la posible dimisión de Pedro Sánchez, pero no irresoluble. (1352 palabras)